

建交労あいち推進ニュース

発行
建交労愛知県本部
NO1717
2017・7・20

安倍内閣の暴走を止めよ！7.19あいち集会

7月19日、午後6時30分から安倍内閣の暴走を止めよう共同行動実行委員会は、名古屋中区「久屋公園・ひかりの広場」で集会を行いました。

また、デモ行進も行われ、「憲法無視する総理はイラナイ！安倍政権は今すぐ退陣！モリ・カケ疑惑許さない！政治の私物化許さない！共謀罪は絶対廃止」など、市民に呼びかけました。参加者数は、主催者発表で600人を数えました。



7/15 建交労「愛知運輸労使協第14回総会」開催

7月15日、建交労「愛知運輸労使協第14回総会」を熱田区「労働会館」で開催しました。総会は、司会進行を上江洲労組世話人が行い、議長に落合労組世話人を選出しました。総会挨拶には、大宝運輸（株）取締役営業本部長・経営者世話人 鈴木建一さんが行いました。議案は、谷藤労組側世話人から1、一年間の活動報告。2、事業計画内容の提案。3、会計処理および年度予算に関する提案。4、役員提案が一括提案されました。その後、質疑・討論が行われ、総会の全議案が全員一致で確認されました。



サン樹脂株磯村裕子常務

総会終了後、引き続き第25回協議会が行われました。特別講演では、『働きやすい職場づくりを求めて』と題して、講師に、北名古屋市・サン樹脂株式会社・磯村裕子常務取締役から、職場での「若者が定着できる職場づくりや女性が製造業で生き生きと働ける企業をめざして」として実践的な取り組みなど、試行錯誤を繰り返しながら目標に近づきつつある現状を語っていただきました。参加者からは、女性社員の割合や賃金の在り方などの意見がだされました。経営者4社、業界新聞社1社、労働者12名が参加しました。

7月1~2日 東海地協第17回学習交流会

7月1~2日、建交労東海地協は、第17回「学習交流会」を大府市の大府勤労文化会館で開催しました。内容は、「要求闘争と組織拡大強化」「要求実現に向けた取り組みと拡大」と題して、建交労中央本部より角田季代子執行委員長より講義が行われました。引き続き、各県の取り組みと、近物レックス、名南、学童支部、日幸製菓など職場や業種から活動の報告とたたかひの報告など行い活動交流を深めました。参加者は、愛知、静岡、三重、岐阜県から約30人が参加しました。また、「職場での仲間増やし」の課題として、今回初めて全労連共済の山村さんを迎え、「共済学校」を行いました。全労連共済のテキストに基づき「みんなに届ける！助け愛の力！共済で組合員の生活を守ろう！」と強調され、岐阜県本部では、本格的に共済を取り組む決意が表明されました。



中央本部 角田季代子委員長